

前田地区公民館だより



令和5年度 第2号 9月15日

前田地区公民館 館長 上野 美紀

☎65-1876

残暑厳しく、暑い日が続いています。日中はまだ汗ばむ暑さですが、朝夕は過ごしやすくなりました。皆様お元気でお過ごしのことと存じます。

さて、前田地区公民館では夏休み中に色々なイベント行事を催しました。

こども講座では試行錯誤しながら全員カゴを完成させ、パン作りでは一生懸命にお手伝いしてくれました。今号ではそんな行事の様子などをご紹介いたします。

【8/19(土) 初開催・前田地区 『ふれあい結いの集い』 in 福祉会館 午前9時～12時】

今回は初の試みで、『前田地区内の地域の方々を対象として色々な年代の学びと交流の機会を作りましょう』と公民館と社会福祉協議会がタッグを組み2ヵ月前から準備を進めてきました。主に前田地区の子ども会の合同イベントとして子ども会に参加を呼びかけ、他にも女性会、高山学童館、地域の方々も参加をしてくださいました。内容は全員で非常炊き出し訓練をする。その後大人は幼児安全法かAEDを使った救急法の講義、子ども達はパラスポーツ、クラフト体験、防災カルタなどグループごとに移動しながら体験するというものです。3時間程度の短時間でしたが、大人子どもそれぞれが様々な体験をして楽しく防災を学べた良い日になったと思います。活動後のアンケートには『貴重な体験をありがとうございました。』『活動してみないと分からない事も多いと学びになった。』『子どもも大人も楽しめる内容でした。』など好印象の意見が多くあり今後形は変わるかもしれません、こういった交流と学びの機会を作っていくことを願っています。



【夏休みこども講座 パンでランチ 8/5(土) 午前9時～1時】

食生活改善推進員の指導のもと、生地からパンを作る子ども講座を開催しました。コッペパン、チョコロールパン、市販の食パンの耳を切ってツナのロールサンド、パンプキンパン、ポテマヨパン、コロコロ野菜とベーコンのスープを作りました。パンの種類が多くて、大人も子どもも休む間もなく色々な作業を分担しました。すきま時間に食パンの耳でカリカリのラスクも出来ました。出来上がったパンはみんなで一緒に試食しましたが、全部を完食してしまうとかなりの高カロリーになるとのことで半分はお持ち帰りしました。（笑）



【夏休みこども講座 パンでランチ 8/5(土) 午前9時～1時】

食生活改善推進員の指導のもと、生地からパンを作る子ども講座を開催しました。コッペパン、チョコロールパン、市販の食パンの耳を切ってツナのロールサンド、パンプキンパン、ポテマヨパン、コロコロ野菜とベーコンのスープを作りました。パンの種類が多くて、大人も子どもも休む間もなく色々な作業を分担しました。すきま時間に食パンの耳でカリカリのラスクも出来ました。出来上がったパンはみんなで一緒に試食しましたが、全部を完食してしまうとかなりの高カロリーになるとのことで半分はお持ち帰りしました。（笑）

